

Les actions de protection de la couche d'ozone sont encouragées à Cuba

L



a Havane, 16 février (RHC) Cuba, signataire de la Convention de Vienne et du Protocole de Montréal (ratifié en 1992), et de ses amendements ultérieurs, dont le plus récent à Kigali en 2019, respecte strictement ses engagements internationaux visant à réduire progressivement l'utilisation de substances appauvrissant la couche d'ozone (SAO).

Le Dr Nelson Espinosa Pena, chef de l'unité technique de l'ozone, a déclaré au quotidien Granma que depuis 2021, le pays est entré dans la phase finale de la mise en œuvre du programme national visant à éliminer progressivement les hydrochlorofluorocarbones (HCFC) dans le secteur de la réfrigération.

Son objectif principal est axé sur l'élimination de l'importation de ces gaz nocifs pour ce que l'on appelle le bouclier de la vie, qui contribuent au réchauffement climatique, dans la réfrigération et la climatisation

domestique, commerciale et industrielle.

Helen Rodríguez Rondón, spécialiste en communication de Cubaenergía, a souligné que les projections de travail comprennent l'élimination des hydrofluorocarbones (HFC) r134 dans la fabrication d'inhalateurs doseurs à usage médical, et la poursuite des travaux envisagés dans le projet de démonstration visant la récupération, la collecte, le transport, le stockage et la destruction de sa, dans l'usine de technologie japonaise, installée dans la cimenterie de Siguaney, à Sancti Spíritus.

Au cours des cinq dernières années, le pays a complètement éliminé l'utilisation des chlorofluorocarbones dans la réfrigération domestique et commerciale, et du bromure de méthyle dans la fumigation des semis de tabac, des cultures maraîchères protégées, des fleurs, des plantes ornementales et des pépinières de café, ainsi que le remplacement complet du gaz réfrigérant r-141b dans la production de mousses de polyuréthane, utilisées dans la fabrication de panneaux isolants à des fins diverses.

Source Granma

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/313946-les-actions-de-protection-de-la-couche-dozone-sont-encouragees-a-cuba>



Radio Habana Cuba